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●駅ピアノ「風の音ピアノ in 坂戸」 

【団体：坂戸駅ステンドグラス未来ピアノの会】 

 

委  員： 駅ピアノが坂戸市のスポットになれば良いと感じた。継続的に

実施していくことが大切であり、数年実施していくことで評価に

繋がる。駅ピアノの演奏を聞いた人が直接感想を伝えられるよう

な手段はあるのか。 

団  体： 現在は、ピアノの鍵当番が直接感想を伺い、それを会のメンバ

ー内で共有している。今後は、様子を見て、一般の方々が直接感

想を伝えられるようなアンケート等の実施を考えていきたい。 

委  員： 継続する際、毎年かかる費用として、保険代、調律代、撤去す

る場合の運搬費等を見込んでおくことが必要であるが、来年度以

降の資金見込みは。 

団  体： 支援金が目標額を上回ったため、３年間は継続維持できる予算

を見込んでいる。周囲の意見を聞きながら、できるだけ長く継続

できるようにしていきたい。 

委  員： 現在、大きな問題はないが、様々なリスクに対して事前にどの

ような分析をし、対策しているのか。 

団  体： 当初、ピアノの破損を心配していた。ピアノに保険をかける等

の対策をとっているが、現時点では特に問題は生じていない。ま

た、事前に駅長と協議し、電車の遅延等緊急時は、駅長の判断で

演奏中止の貼紙をし、駅のアナウンスが聞こえるようにしてい

る。 

委  員： この事業について、若者は非常に興味があると思う。ＳＮＳを

はじめ、クラウドファンディングを活用するなど試行錯誤しなが

ら、継続してほしい。 

団  体： 資金が少なくなった際にクラウドファンディングも検討する。 


